

Systemische Reifevolution des Bewusstseins

Referent	Dipl. Ing. Kambiz Poostchi
Inhalt	<p>Wir sind Zeitzeugen einer beeindruckenden Epoche in der Menschheitsgeschichte mit besonderen umfassenden Möglichkeiten. Zeiten des Wandels eröffnen unermessliche Potentiale an kreativen Ressourcen und innovativen Weichenstellungen. Einzelpersonen wie auch Organisationen und Gemeinschaften sehen sich unterschiedlichen Herausforderungen gegenüber, während sie sich im gegenwärtigen Prozesswandel von der Dependenz alter Strukturen zur Interdependenz einer globalen Ordnung neu definieren und ausrichten müssen.</p> <p>Soll der gegenwärtige Transformationsprozess der Gesellschaft zu einem friedlichen und gerechten globalen Gemeinwesen führen, in dem die verschiedenen Völker in Harmonie miteinander und mit der Natur leben, gilt es, den Menschen in seiner vielschichtigen Dimension mentaler, sozialer und geistiger Wirklichkeit zu verstehen und nicht von Zerrbildern auszugehen. Echte Reife und Sozialisierung bleiben ein unerreichbares Ziel, solange nicht das Bewusstsein entwickelt wird, dass das Wohl des Einzelnen vom Wohlergehen des Ganzen abhängig ist. In diesem Zusammenhang ist die Aufgabe jedes Einzelnen als Mitglied eines sozialen Gemeinwesens eine zweifache:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Die persönliche Reifeentwicklung in Richtung der eigenen selbständigen Identität voranzutreiben und Potentiale und soziale Fähigkeiten zu entwickeln (Qualität der Independenz)2. und die Belange der Gesamtheit zu fördern und sich zum Wohl des umfassenden Ganzen einzubringen (Qualität der Interdependen) <p>Immense geistige Ressourcen und Edelsteine von unermesslichem Wert liegen in den Bergwerken des menschlichen Wesens noch brach. Es bedarf einer signifikanten Reorientierung individueller und kollektiver Ziele und erfordert eine tiefgehende Veränderung von Einstellungen und Verhaltensweisen. Doch kein Unterfangen, das sich dieser hochkomplexen Herausforderung stellt, kann von Erfolg gekrönt sein, wenn es die immaterielle Wirklichkeit des Menschen außer Acht lässt.</p> <p>Sinn erwächst aus systemischer Zugehörigkeit und prägt das Eigenbild und das Bewusstsein für Identität. Freiheit entwickelt sich zur Reife, wenn sie gepaart ist mit Verantwortung.</p>

